
МОЛОДЕЖНЫЙ ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ
ПРИ ГЛАВЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ВЕЛИКИЕ ЛУКИ

ПРОТОКОЛ
третьего заседания Молодежного Общественного Совета при Главе

Администрации города Великие Луки

1 апреля 2019 г.                                                              г. Великие Луки

Присутствовали на заседании
члены Молодежного Общественного Совета                     - 7 чел.

Отсутствовали на заседании 
Члены Молодежного Общественного Совета   - 2 чел. (список прилагается)

Приглашенные-
1. Котова Ольга Фёдоровна, заместитель директора по воспитательной работе
МАОУ "Педагогический лицей"

На заседании отсутствовали члены Молодежного Общественного Совета:
1. Васильева Алёна Алексеевна
2. Лавренов Дмитрий Игоревич

На заседании присутствовали:  И.о.  Главы Администрации города Великие
Луки  Ярышкина  Юлия  Александровна,  заместитель  директора  по
воспитательной  работе  МАОУ  "Педагогический  лицей"  Котова  Ольга
Фёдоровна, члены Молодежного Общественного Совета (в соответствии со
списками)
Председательствующий:  Иванов  Ф.В.  –  председатель  Молодежного
Общественного Совета:

Сформирован  проект  повестки  дня  третьего  заседания  Молодежного
Общественного Совета. Предложил принять проект повестки дня за основу.

Принято единогласно.



Повестка дня
третьего заседания Молодежного Общественного Совета при Главе

Администрации города Великие Луки
1.  О  создании  студии  телевидения  на  базе  МАОУ  "Педагогический

лицей"

Докладчик:  заместитель  директора  по  воспитательной  работе  МАОУ

"Педагогический лицей" - Котова О. Ф.

2. О формировании плана работы Молодёжного Общественного Совета

при Главе Администрации города Великие Луки на 2019 год

Докладчик: председатель Молодёжного Общественного Совета - Иванов Ф.

В. 

3. О проекте "Школа успеха"

Докладчик: секретарь Молодёжного Общественного Совета - Васюцкая Я. С.

4. О I научном собрании "От способностей к одарённостям"

Докладчики:  члены Молодежного Общественного Совета  – Кривогузов Д.

Ю., Садченко В. П.

5. О проекте "Где родился, там и пригодился"

Докладчик: заместитель председателя Молодежного Общественного Совета

– Фадеева К. Н.

6. О создании советов работающей молодёжи

Докладчик: заместитель председателя Молодежного Общественного Совета

– Фадеева К. Н.

7. О проекте развития рынка труда в г. Великие Луки

Докладчик: член Молодежного Общественного Совета – Мамедов Д. Т.

8. Разное

Докладчик: председатель Молодежного Общественного Совета – Иванов Ф.

В.



По первому вопросу:

СЛУШАЛИ:  О  создании  студии  телевидения  на  базе  МАОУ

"Педагогический лицей"

Докладывала Котова О Ф.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Рекомендовали Фадеевой К.Н., Мамедову Д. Т. помочь в возобновлении
работы студии телевидения.

Принято единогласно.

По второму вопросу:

СЛУШАЛИ:  О  формировании  плана  работы  Молодёжного
Общественного Совета при Главе Администрации города Великие Луки
на 2019 год

Докладывал Иванов Ф. В.

РЕШИЛИ:

1. Информацию принять к сведению

Принято единогласно.

По третьему вопросу:

СЛУШАЛИ: О проекте "Школа успеха"

Докладывала Васюцкая Я. С.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Проект рекомендовать к реализации

3. Назначить Васюцкую Я. С. куратором проекта "Школа успеха"

Принято единогласно.



По четвёртому вопросу:

СЛУШАЛИ: О I научном собрании "От способностей к одарённостям"

Докладывали Кривогузов Д. Ю., Садченко В. П.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Проект рекомендовать к реализации

3. Назначить Кривогузова Д. Ю. и Садченко В. П. кураторами проекта

Принято единогласно.

По пятому вопросу:

СЛУШАЛИ: О проекте "Где родился, там и пригодился"

Докладывала Фадеева К. Н.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Проект рекомендовать к реализации

3.  Назначить  Фадееву  К.  Н.  куратором  проекта  "Где  родился,  там
пригодился"

Принято единогласно.

По шестому вопросу: 

СЛУШАЛИ: О создании советов работающей молодёжи

Докладывала Фадеева К. Н.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Проект рекомендовать к реализации

3. Назначить Фадееву К. Н. куратором проекта 

Принято единогласно.



По седьмому вопросу:

СЛУШАЛИ:  О  проекте  развития  рынка  труда  в  г.  Великие  Луки
Докладывал   Мамедов Д. Т  .  

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

2. Проект рекомендовать к реализации

3. Назначить Мамедова Д. Т. ответственным за данное направление.

Принято единогласно.

По восьмому вопросу:

СЛУШАЛИ: Разное

Докладывал: Иванов Ф. В.

РЕШИЛИ: 

1. Информацию принять к сведению.

Принято единогласно.

Председатель
Молодежного Общественного Совета                                        Иванов Ф.В.

Ответственный секретарь
Молодёжного Общественного Совета                                      Васюцкая Я.С.


